

Nagbvar Zbernh crhg-êger

La création artistique ne vaut rien.

Intervenant : Textes sur le copyleft / mardi 14 mars 2006 [10:59:17]

Les débats parlementaires concernant le projet de loi sur le Droit d'Auteur et Droit Voisin dans la Société de l'Information ont repris. Pourquoi sont-ils autant à l'abri de la plaque ? A l'abri de cette étrange chose, la création artistique contemporaine. Pourquoi ce manque criant de perception et de prise en compte ?

Un texte paru sur artlibre.org et framsoft.net en mars 2006.

La suite ici : artlibre.org

ou là : framsoft.net